

Andy Zugnoni: «Einen positiven Beitrag leisten»



Andy Zugnoni: «Rapperswil-Jona bedeutet für mich weit mehr als nur ein Ort zum Leben.» Bild: zVfg

Versicherungsinformatiker Andy Zugnoni kandidiert als Ortsgemeinderat (neu).

Andy Zugnoni persönlich

«Ich bin 52 Jahre jung und lebe mit meiner Familie in Wagen. Gemeinsam mit meiner Ehefrau Dalida und unseren zwei Kindern sind wir stolz darauf, Teil dieser wunderschönen Stadt zu sein.

Bis vor kurzem wohnten wir im naturnahen Südquartier, haben nun aber nach Wagen gezügelt. Wir schätzen das Leben hier und genießen sowohl die starke Gemeinschaft als auch die herrliche Umgebung.»

Linth24: Wie kamen Sie in den Ortsverwaltungsrat?

«Ich lebe seit meiner Kindheit in Rapperswil-Jona. Eine ehemalige Schulkollegin im Verwaltungsrat hat mich auf die offene Position aufmerksam gemacht. Nach einem gemeinsamen Entscheidungsprozess mit meiner Familie habe ich mich entschlossen, mich als Mitglied im Ortsverwaltungsrat zu bewerben.»

Welches ist Ihre Motivation zu kandidieren?

«Ich bin überzeugt, dass ich einen positiven Beitrag leisten kann. Ob bei der Mitarbeit in Entscheidungsprozessen, der Mitgestaltung strategischer Ausrichtungen oder dem Einsatz für das Wohl der Gemeinschaft – mein Ziel ist es stets, den größtmöglichen Nutzen für alle zu erreichen.»

Ihre Fähigkeiten?

«Ich bin Versicherungsinformatiker und habe in einigen der größten Versicherungsunternehmen in Managementpositionen mitgearbeitet. Meine Stärken liegen in der Analyse sowie im Projektmanagement.

An der ZHAW habe ich einen Master of Advanced Studies (MAS) abgeschlossen. Darüber hinaus habe ich in meiner Freizeit Kurse in den Bereichen Immobilien, Mietrecht und Bauwesen absolviert.»

Wo kann die Ortsgemeinde besser werden?

«Sie hat großartige Projekte in Arbeit, wie das Schlossprojekt und das Zentrum Schachen, das in Zukunft erheblichen Mehrwert für Rapperswil-Jona bringen wird. Es ist ein Vorzeigeprojekt, das die Lebensqualität unserer Gemeinde weiter steigern wird. Die Ortsgemeinde Rapperswil-Jona (OGRJ) steht auf einem soliden Fundament, das wir gemeinsam weiterentwickeln sollten.»

Was bedeutet Ihnen Rapperswil-Jona?

«Rapperswil-Jona bedeutet für mich weit mehr als nur ein Ort zum Leben. Die Gemeinde ist das Herzstück meines Alltags und der Ort, an dem ich mich zuhause fühle. Hier werden Traditionen gepflegt, während gleichzeitig Raum für Innovationen und neue Ideen bleibt. Für mich ist die Gemeinde ein Ort, an dem Gemeinschaft, Sicherheit und Lebensqualität im Mittelpunkt stehen, und ich bin dankbar, ein Teil davon zu sein.»

Linth24, 29. August 2024